

2024-05-28

Tren México-Toluca no será inaugurado durante sexenio de AMLO

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://plumasatomicas.com/noticias/mexico/tren-mexico-toluca-no-sera-inaugurado-durante-sexenio-de-amlo/>

Aún con la promesa del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), se dice que el tren México-Toluca no será inaugurado durante el sexenio actual.

Han pasado 10 años desde el inicio de obras para construir el tren interurbano México-Toluca, y del cual parecer no será inaugurado durante la administración de AMLO.

Tren México-Toluca no estará listo durante sexenio de AMLO

Un sexenio más llegará a su fin sin que el Tren México-Toluca esté completamente en funciones, esto a pesar de los esfuerzos del presidente Andrés Manuel López Obrador para evitar obras inconclusas al fin de su administración.

Es por ello que se espera que el tren pueda operar desde Zinacantepec hasta Santa Fe para el mes de agosto o septiembre, aunque no alcanzará a estar lista la estación de Observatorio.

"Tenemos la meta de poner en servicio hasta Santa Fe entre agosto y septiembre, tal vez no con las velocidades de proyecto porque estaríamos apenas terminando la instalación de los sistemas", señaló Manuel Gómez Parra, director general de desarrollo ferroviario y multimodal de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT).

Recordemos que el sexenio del presidente López Obrador concluye el 30 de septiembre, por lo que su deseo de ver terminado el tren no se cumplirá, ya que, además de las pruebas operativas en el tramo a Santa Fe, la estación Observatorio tomará más tiempo para estar lista.

La liberación del derecho de vía ha sido uno de los obstáculos para finalizar la obra, y según Gómez Parra, esto se debe a la deficiente planeación de los proyectos ferroviarios en el país y a la extorsión por parte de grupos que buscan beneficiarse de la construcción de las obras.

Estas situaciones han entorpecido el progreso y encarecido los proyectos, es por ello que el tren a Toluca tendrá un gasto aproximado de 100 mil millones de pesos, indicó el funcionario.

Finalmente, el Tren México-Toluca continuará siendo un proyecto heredado del gobierno de Enrique Peña Nieto, el cual podría superar los 10 años sin poder concluir su construcción.